

# Cochabamba establecen precios "tope" para artículos de necesidad

Cochabamba, noviembre (EL DIARIO).-- Una vez más, las autoridades de la ciudad de Cochabamba, a través del Comité de Defensa de los Precios, han establecido precios "tope" para artículos de necesidad. Esta medida se adopta en virtud de las determinaciones de la Ley de Defensa de los Precios y buscando la estabilización del nivel de los precios de los alimentos, que en los últimos meses han sufrido una fuerte alza. Fueron adoptadas las medidas en una reunión conjunta de las autoridades de la economía municipal y un representante del Comité de Defensa de los Precios, que estuvo presidida por el Alcalde Hugo Montero, se resolvió establecer precios "tope" para los artículos de primera necesidad vital. En el transcurso de una semana se fijaron precios para carnes, aceites, restaurantes, panes, restaurantes, panes populares que los precios de los artículos de primera necesidad vital. De modo que se pretende evitar la desarticulación en los locales

la economía recomendó asimismo, planificar las actividades de control, racionalizar y optimizar el trabajo del personal de la Intendencia Municipal. Asimismo, coordinar con las subprefecturas y alcaldías provinciales, para determinar la cantidad de producción y el establecimiento de precios en los lugares de origen de los productos agropecuarios. para acotar un normal y permanente abastecimiento de carne, estudiar la posibilidad de declarar días de venta de la carne de res; la conformación de una comisión interinstitucional integrada por la Municipalidad del Municipio de Asuntos Campesinos, de Industrias y Comercio y Urbanismo y Vivienda, para definir los sistemas y política de precios. Finalmente coordinar con la Guardia Departamental, actividades conjuntas de control en todos los centros de abastecimientos.

### Sugerencias

Asimismo se sugirió delegar una comisión al departamento del Beni



Cochabamba (EL DIARIO).-- Arturo Fortun Nava, Presidente de la Asociación Departamental de "Héroes Nacionales Defensores de Alihuatá y Kilómetro 7", recibe una distinción del Prefecto de Cochabamba, Jorge Otasevic Toledo.

## Alcalde solicita ayuda

Cochabamba, noviembre (EL DIARIO).-- En nota enviada a la Brigada Parlamentaria el Alcalde de Cochabamba Hugo Montero dejando su amplia colaboración para encontrar los resortes necesarios que permitan efectivizar la ejecución de importantes obras que beneficien a Cochabamba.

El Alcalde cita entre ellas la implementación de un matadero frigorífico que constituye una imperiosa necesidad de servicio público y la instalación del sistema de trolebuses para solucionar el problema del transporte. La comuna confía en que ambos proyectos lograrán su materialización en 1983. La Brigada de Cochabamba, se constituirá este fin de semana en esta ciudad a objeto de requerir una información de mayor amplitud. Se adelanta que los representantes del valle están listos a coadyuvar en las gestiones que se realiza ante gobiernos amigos para lograr se ponga en práctica la importante ejecución de servicios públicos.

## Reunión de Integración inaugurada en Tarija

Tarija, noviembre (EL DIARIO).-- Se dio por inaugurada la primera reunión de Integración para el desarrollo del departamento de Tarija. En forma solemne se inició la primera reunión de Integración para el desarrollo departamental auspiciado por el Comité Cívico y la Corporación de Desarrollo de Tarija CODETAR. Al acto asistieron los honorables diputados de la brigada parlamentaria tarijeña, los representantes de los comités cívicos, provinciales, autoridades del departamento e invitados especiales. Luego de entonarse las estrofas del Himno Nacional el Alcalde Ing. Mario Virreyra C. dio la bienvenida a los participantes a esta reunión con estos conceptos: El pueblo de Tarija se llena de regocijo ante la presencia de sus hijos atendiendo al llamado para solucionar los urgentes problemas que atingen al departamento.

Seguidamente hizo uso de la palabra el Diputado Javier Campero Paz, en representación de la brigada parlamentaria tarijeña, quien destacó la importancia de esta reunión, manifestó, que tiene mucha importancia, porque se van a elaborar los documentos de base que deberán ser tratados, complementados y mejorados. Por último el Dr. Elogio Garzón como Presidente del Comité Cívico dio por inaugurada la primera reunión de Integración para el desarrollo del departamento, quien manifestó que el Comité Cívico nació para servir a Tarija, apartándose de toda índole política, sin discusiones ni palabreras, pero si con hechos trabaja el Comité por intereses de Tarija.

## Primer encuentro nacional de evaluación del SNDC

Cochabamba, noviembre (EL DIARIO).-- Esta mañana fue inaugurado el primer encuentro nacional de evaluación y planificación participativa del Servicio Nacional de Desarrollo de la Comunidad.

que se efectúe directa y sustancialmente del actual modo de producción del campesino, para viabilizar luego el cambio de actitudes como resultado de la evaluación previa de su nivel de vida.

to opresor y servil de los gobiernos de turno. Apellido, que Desarrollo de la Comunidad, fue creado como un gran proyecto de la alianza para el proyecto, por lo que es necesario cambiar toda la política de esa entidad en favor de las grandes mayorías.

### Reestructuración

Por su parte el secretario Ejecutivo de la Confederación de Colonizadores de Bolivia, planteó la reestructuración de esa entidad en base a los intereses del campesino, ya que a lo largo de su vida Desarrollo de Comunidades, solo sirvió de un instrumen-

## "Derechos del Niño" ordenaron en Oruro

Oruro, noviembre (EL DIARIO).-- La Jefatura Municipal de Acción Social, en el Día de la Organización Universal de los Derechos del Niño, con sede en el Hogar Penny, reunió a niños y jóvenes de los barrios y albergues de la ciudad de Oruro, a cargo del Prefecto del departamento Javier Campero, entregó centenas de prendas de vestir por encargo de la Brigada de JUNAS, de la Armada de Siles, en el momento del alborzo de los niños.

La fiesta, adquirió contornos emotivos por la ronda de presentaciones del Coro del Instituto "María Antonieta Suarez", una danza de las alumnas del Centro de Formación Infantil, el Coro del Centro de Formación Técnica Femenina, "La Morenada" a cargo de las internas del Hogar Penny, el Conjunto de Tuantas del Centro de Observación, Los Chirimitas del Hogar Manuel Alberto Zelado, el conjunto folclórico Condor Iquina del Hogar de Niños Capachos y otro de Paria-

**POR MOTIVO DE VIAJE**  
Se vende menajes y enseres de casa, verlos en Los Pinos, Bloque 77, Depto. 202. Todos los días de 9:00 a 12:00 y de 14:00 a 18:00.

**AVISO AL PUBLICO**  
-Compro joyas en ORO y PLATA, venga, vea y venda, que precios, le pagamos al instante, total reserva. Visitenos en Av. Mariscal Santa Cruz N° 1058 Of. 2 todos los días.

**DEPARTAMENTO**  
Alquiler para personas exigentes lujosamente amoblado y completamente equipado ideal para diplomáticos o extranjeros en misión. Dos dormitorios y dependencias teléfono y garaje. Excelente ubicación. Llamar teléfono 329064 de horas 9:00 a 12:00